



# 三条北ロータリークラブ週報

2014-2015年度

国際ロータリー会長：ゲイリー C. K. ホァン「ロータリーに輝きを」  
第2560地区ガバナー：佐々木昌敏「ロータリーは、あなた自身から」  
- You are Key -

三条北ロータリークラブテーマ「ロータリーライフを楽しみましょう」

会長：岡田 健  
幹事：外山 裕一  
SAA：金子太一郎

例会日：火曜日12:30~13:30  
例会場：三条ロイヤルホテル TEL34-8111  
事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内  
TEL:0256-35-7160 FAX:0256-35-7488  
AD:north@sanjo-nrc.org

HP: <http://www.sanjo-nrc.org>



例会日 2014. 8. 5

累計No.1325 当年No.5

## 本日の行事：「会員増強拡大月間」

### 「新会員入会式」

- ◆本日の出席：67名中36名
- ◆先々週の出席率：67名中57名 85.07%  
(前年同期 76.06%)

- ◆先週のメイクアップ (敬称略)  
7月30日三条RC 樋口 勤、山中 正  
中條耕二、米山忠俊  
31日燕RC 加藤 實  
31日三条東RC 米山忠俊、石川友意  
佐藤義英、石黒隆夫



## 会長挨拶：岡田 健会長



今日はヒゲについて話をしようと思います。

人間の顔に生える毛のことをヒゲと言いますが漢字で書きますと髭(シ)、鬚(ス・シュ)、髯(ゼン)と3つあります。

髭は口ひげ、鬚はあごひげ、髯は顔ひげ(ほお)の事です。

世界で見ますと総称してヒゲという言葉は日本以外ではありません。

何処の国や地方でも、それぞれの名称は違います。歴史的に見ますと日本の江戸時代に於けるヒゲは未開の象徴であった様です。西洋人を毛唐ですとか紅毛人と表現したり、アイヌ人を未開人として接したり、日本人はと言いますとヒゲを剃り、月代(さかやき)を剃るという生活が日常化しておりました。

宗教的にも世界的にもいろいろあるようです。イスラムではヒゲを剃る習慣が無いようですが、中国ではヒゲは禁止されている様です。

(不適切用語は、時代説明のため使用)

## 新会員入会式 松山浩仁さん

興和商事株式会社 代表取締役  
事業内容：金属スクラップ業  
事業所在地：新潟市南区新飯田2396-1  
電話：025-374-1111  
FAX：025-374-1113





### 新会員紹介 中條 耕二

久しぶりにスポンサーにさせて頂きました。松山さんのご両親と50年以上の家族ぐるみのお付き合いさせて頂いていました。

ふとした時にお父さんに入会のお話をして賛成をして頂き、今日を迎えました。

嬉しい限りです。幹事の外山さん、SAAの金子さんとも知り合いだそうです。お知り

合いがいて良かったと思います。先日の入会の浅い会員のセミナーで「人生は出会いが大事」という話がありましたが、松山さんにとって今日は出会いの日です。宜しくお願いします。



### 松山浩仁さん

白根の新飯田でスクラップの仕事をしております。以前金子さんからもお誘いを受けていたのですが、今回中條さんの目にとまり、お誘い頂きました。これを機に決心ができました。三条で著名な方が多数居られる中で私は非常に若輩者ですが、皆様のご指導を仰ぎながら、ロータリーライフを有意義なものにできればと思います。今後とも宜しくお願い致します。

## 幹事報告：外山裕一幹事

- ・佐々木ガバナーより 公式訪問のお礼が届いています
- ・佐々木ガバナーより 地区大会開催のご案内  
 期日 2014年10月25日(土)・26日(日)  
 会場 小千谷市総合体育館 他
- ・ロータリー囲碁同好会より 「第13回ロータリー全国囲碁大会」のご案内  
 日時 2014年10月11日(土) 9:30~  
 会場 日本棋院会館
- ・三条ローターアクトクラブより 8月第二例会のご案内  
 日時 8月21日(木)19:30~ 会場 燕三条リサーチコア 4F



## 理事会報告 第2回 平成26年8月5日 11:30~12:30 於：三条ロイヤルホテル

出席者：岡田 健、外山裕一、外山晴一、今井克義、石川勝行、金子太一郎、丸山 勝

齋藤 正、落合益夫、星野義男、佐藤秀一、湊岡 茂、岡田大介、渋谷義徳

オブザーバー：山中 正

出席数 15 / 15 (内委任状 4)

- 協議事項
1. ガバナー公式訪問決算報告 承認
  2. 早朝例会企画案の件 承認  
8/26(火) 5:30~ 於：本成寺
  3. 規定審議会立法案提出の件 承認  
クラブとして提案は無し
  4. 30周年の件
    - ・クラブ会員の登録料について 原案承認 (外山年度に申し送り)
    - ・記念事業について 原案承認 (実行委員会に一任)
  5. 10月例会行事変更の件 承認  
10/7「職業奉仕月間」地区委員長卓話  
10/14「ライラ研修報告会」
  6. ライラ研修生推薦の件 承認  
シンワ測定様より3名
  7. 青少年育成の為のボーイスカウト運動への支援依頼の件 承認  
支援は辞退する

\*\*\*\*\*ロータリー財団ボックス5日現在累計127,000円\*\*\*\*\*

●松山さんの入会を記念して皆さんからテン&スリーにご協力頂きました。

## \*\*\*\*\*米山奨学ボックス5日現在累計180,000円\*\*\*\*\*

- 笹原 壯玄君 誕生月でした。今、気がつき、嬉しいやら悲しいやら。松山さんの入会を祝ってもう一口！
- 中條 耕二君 松山浩仁さんの入会をお祝いして。有望な新会員です。リサイクルの業務の社長さんです。感謝です。
- 石黒 隆夫君 この度 新潟交響楽団に入団しました。クラシック音楽に興味のある方には演奏会の案内を差し上げます。
- 澁岡 茂君 協力します。
- 樋口 勤君 吉田委員長が欠席なので、私が本番デビューという事になりました。今回を記念して一口。



## \*\*\*\*\*ニコニコボックス5日現在累計147,000円\*\*\*\*\*

- 岡田 健君 松山さんの入会を歓迎します。
- 外山 裕一君 松山さんようこそ。
- 石川 友意君 松山さんの入会を大歓迎して!!会員増強卓話、渡辺副委員長、岡田会長宜しくお願い致します。
- 笹原 壯玄君 七十二節季では「大雨時々降る」ですが、三条市は悪夢の七月が終わり、もう大丈夫と思いき安心です。
- 森 宏君 連日、熱中症の患者さんが担ぎ込まれます。皆さん気を付けましょう。
- 早川 瀧雄君 8月3日に長岡花火を見物してきました。2日、3日の人出が103万人ということですが日本一の花火だと感心しました。帰りは12時30分に帰宅しました。
- 田中耕太郎君 暑くてビールがおいしいです。
- 樋口 金占君 BOXに!!
- 落合 益夫君 ニコニコに協力
- 渡辺 徹君 ”
- 小林 繁男君 松山さんを歓迎して!!
- 石川 一昭君 先週のガバナー訪問に際しまして51口の大量のご寄付ありがとうございました。お礼申し上げます。社会奉仕委員長渋谷さんもホクホクです。引き続きよろしく!!



## 委員会報告

30周年実行委員会：記念事業についての提案説明

プログラム委員会：8月26日(火)5：30～本成寺にて早朝例会を開催します。  
朝経（勤行）のあと笹原執事長の法話を聞き、7：00～精進料理の朝食会後に解散となります。  
大勢の皆さんの参加をお願いします。

## 本日の行事：「会員増強拡大月間」

会員増強委員会 渡辺 徹副委員長



8月は「会員増強拡大月間」です。先週の公式訪問でもガバナーがしきりに「会員増強」とおっしゃっていました。地区の純増10%という方針を受けまして、私ども委員会もクラブの目標として、7名の純増達成を掲

げました。私ども委員会だけではとても無理な事で、皆さん、一人ひとりのご協力を頂かないと達成はできません。

5/24に小千谷で「会員増強セミナー」が開催されましたがその様子はこの後、岡田会長からお話して頂きます。

きょうは松山さんから入会していただきまして本当にありがとうございました。

当年度は梨木さんと松山さんと+2ということになります。純増で7名ですから、当然退会者を出さずに後5名です。目標を達成するために皆さんのご協力を宜しくお願い致します。



**岡田 健会長**

皆さん、こんにちは  
先日、小千谷総合福祉センターに於いて会員増強セミナーが行なわれました。外山委員長が都合により欠席されたので私が代理で出席して来

ました。

その一部を報告させていただきます。

佐々木ガバナーの増強に対する熱の入れ方は大変な物で増強見込みの方々の名簿を提出しなさいと言うことでした。各クラブの対応はそれぞれでしたが、中にはかなりの数を提出したクラブもありました。全クラブがそれを発表する様

になっており私の番になりました。

私は「理事会承認をもらっている方は2名です。これ以上の発表はできません」と発言しました。決してガバナーの方針を批判する気はありませんが、なりふりかまわずの増強には少し違和感を持つのは私だけでしょうか。

会員増強の重要性は十分認識しているつもりです。一番確率の高いのは大きな力のある人が力の届く所に声をかける。前年度の南RCの増強結果で良く分かる通りです。草野会長の力だと思えます。私達全員ができる訳ではありません。一人ひとりが「北クラブ楽しいよ」「こんないい所があるよ」と友人、知人に声をかける事が基本であろうと思います。

その為に、前丸山会長の時からの“ロータリーを楽しみましょう”を一步でも二歩でも前に出したいと思えます。

そして一人がただ一人ではよろしいので声をかけて下さい。お願いします！

**誕生日**

会 員	誕生日	ご夫人	誕生日
石丸 進	9	石川 千鶴	3
星野 義男	10	外山 文佳	7
加藤 實	10	森 由実	13
福岡 信行	21	田中 雪江	20
笹原 壯玄	25	石川みや子	21
西村 護	27	小林 明美	22
青木 省一	31	星野 雪枝	24
		丸山 夏子	25
		菊池 展世	29

**結婚記念日**

外山裕一・文佳 5



**森 宏先生よりアドバイス**



連日、この暑さで救急車で運ばれてくる方がいます。後期高齢者という声がありますが、決してそうとは限りません。若い方でも、室内で一生懸命仕事されていて、いつのまにかフラフラになって・・・という状況で運ばれてきます。

ひどくなると心機能がダメになり命に係わってきます。職場の皆さんがちょっとおかしいと思ったらすぐに涼しいところで休ませる。というような処置をとって下さい。手遅れに

なると大変です。

私も日曜日はトレーニングしようと思って、弥彦山を登ったり下りたりしました。余りの暑さで倒れそうになり、冷房の部屋で一息休みました。決して無理をしないで皆さん気を付けて下さい。